
编者按院2010 年已经翻开崭新的一
页袁新的一年袁公司要向着更高尧更快尧更
好去发展袁 在不断努力和实践中提高自
身实力和竞争力袁立足本职袁追求完美袁
更上一层楼遥

记者院办这个公司的契机是什么钥以
及整个公司的中心思想尧理念是什么钥

应总院在 98 年的下半年袁和学校产
业处一起沟通时袁 谈到说现在学校的产
业停滞不前袁发展不快袁是时候改变现下
这个状况袁于是袁就有了这么两个想法院
1尧提供学生和老师一个交流尧实践的平
台遥 觉得现在很多的毕业生在实践方面
水平不高袁 当然这和硬件设施还有环境
条件等都有关袁 但不得不说毕业生的实
践能力的确不是太好遥 如果有企业的结
合的话袁那么在实践方面袁就会多一些内
容可以让大学生参与进来袁 帮助毕业生
以后更好地走入社会遥

2尧通过企业的运作袁能达到这样的
效果院

淤 资金的积累袁在有了资金的基础
上袁才能更好的回报学校对公司的帮助遥

于 想要做大尧做强袁野今日我以学校
为荣袁明日学校以我为荣冶的思想袁用一
颗感恩的心去对待遥

盂 在产品上袁电气设备生产尧集电
网规划设计评估和电力工程施工总包这
三块都离不开电力袁取之于电力袁用之于
电力袁 对树立学校的品牌形象建立良好
的窗口袁不仅仅是回报学校袁也是回报社
会遥就像 07 年的新厂房建立袁其中袁专门
开设了研究生基地袁 有了让学生亲自体
会的空间遥

对于办公司的理念袁企业精神是野持
之以恒 追求卓越冶袁奉献优质的服务袁提
供优良的产品袁 这是一直要坚持下去的
原则遥立足于按经济规律办事袁参与市场
竞争袁增强自身的竞争能力和优势遥

记者院在创办尧实践过程中袁让您记
忆深刻尧难以忘却的有哪些事情钥

应总院在这过程中袁是一个成功与
艰辛交替的过程遥 期间袁有三件大事让
我记忆犹新遥 1尧在刚建公司不久袁与天
津大学一起投资组建上海浦海求实电
力新技术有限公司 渊以下简称浦海求
实冤遥 起初袁这是不被看好的一个合作袁
因为浦海求实原本就是一个影响力较
大的企业袁相较之下袁当时我公司只不
过是才起步的一个小公司袁所以不被人
看好也是情理之中袁但是袁我们通过好
的市场方式袁考虑对方的思路袁结合自
己的优势以及良好的谈判技巧等等袁用
不断的努力打动了浦海求实袁与之一起
进行合作遥 这为我公司开辟了一条新的
道路袁 为今后的发展奠定了坚实的基
础遥 2尧关于设备遥在刚起步的阶段袁抓住
时机袁 适时地进入电力工程这一块袁在

当时袁这一块并不普及袁我们抓住商机袁
率先进入市场袁赢得市场占有率遥 而后袁
在上海电院电力电子实业有限公司改
制时期袁再次以充分的准备袁通过努力
成功控股电力电子袁用自己独特的经营
理念尧以汇报母校的决心和踏实的作风
等等一系列的工作获得了认可遥 3尧南汇
新厂房的建成遥2007 年 9 月南汇新厂房
的竣工袁不仅是新厂房的准备袁还有人
才的引进袁硬件设施与软件条件都一一
完善起来袁 为今后公司的发展和稳定袁
打下了坚固的基础遥

记者院09 年是公司成立的第十个
年头袁在这不算短的十年中袁公司逐步
成长袁那么作为一个管理者袁在以后更
长的道路中袁 怎样去做一个优秀的管
理者钥

应总院十年磨一剑遥这十年是个初创
的时期袁仅仅是完成了一个基础的过程袁
以后的创业之路还很漫长遥 我所追求的
企业模式是野不求大袁但求强冶袁做大容
易袁做强难袁大是广度袁广而撒之容易袁而
强是深度袁深入发展做起来困难多了遥如
何管理袁大致从两方面入手袁首先袁从策
略上来讲院1尧实事求是遥不论是做事亦或
是态度都要实事求是袁 有了实事求是的
精神袁才能将各项事务落实到实处袁理性
地处理好每件事遥 2尧做强遥 在做强方面袁
需要的是持之以恒的信念袁 我希望在这
两方面做强院 淤 传统领域方面做强大袁
在现有的盈利模式下袁继续扩大优势袁增
强自身的竞争优势袁 提高竞争水平遥 于
真正开发出有自主知识产权的产品遥 怎
样才能做到这一点袁 这就需要更多的人
才引进袁一点点的累积经验和教训袁只有
做好充分的准备和前期工作袁 才能厚积
薄发遥 其次袁从管理上来讲院1尧希望在未

来的十年里袁自己的兼职不要太多袁能够
卸下一些身份遥先强管理层袁我只要把握
一个总方向尧总走向袁考虑应该做什么袁
如何去做袁 而我的团队则要去解决怎么
做袁怎么做好的问题遥2尧上市问题遥09 年
的时候袁 我们就开始考虑企业上市这一
问题袁但是袁根据野实事求是冶的原则袁我
们放慢步子袁打好根基袁稳固好自己的基
础袁再来实现这一目标袁戒骄戒躁袁一步
一个脚印的踏实前进遥

记者院 对公司今年以及将来有何具
体的规划和打算钥

应总院朝着独立运作的方向前行遥独
立运作也就是说各个部门尧 各块都独立
起来袁但不是说完全脱离了联系袁是在各
块单独做强的前提下袁针对项目时袁设备
厂尧设计尧施工等等又有机的结合起来袁
努力提高自身实力袁 让市场主动来找我
们袁这样便达到了 野今日我以学校为荣袁
明日学校以我为荣冶的初衷遥还有很重要
的一点就是将员工近期利益尧 员工远期
利益和公司的发展规划这三者之间做好
平衡遥不能顾此失彼袁控制好这三者所占
的比例袁 在顾及到员工利益的同时考虑
好公司的发展前景遥

或许袁每个成功人士背后的故事都
不一样袁但有一点他们是共同的袁那就
是追求完美遥应总最后说的四句话让人
受益匪浅院野尽可能完美地去做每一件
事冶尧野培养实事求是的习惯冶尧野管理做
好细节冶和野以感恩之心回报母校尧回报
员工冶袁这精简的四句话袁却是整个访问
的核心袁正是因为这样袁才能在短短的
十年之间袁 从一个不到 10 人的小公司
发展至今日 150 人左右的规模遥 祝愿在
以后更多的十年里袁 大家携手并进袁共
创辉煌遥

立足本职，追求完美
——— 上海电院电力电子实业有限公司 上海电院电气设备有限公司总经理应彭华

2010 年的春季安全大检查袁公
司领导非常重视袁 对公司的安全管
理工作是个促进遥 春季是电力系统
各类事故的高发时期袁 尤其是人身
事故袁 为了确保人身和设备的安
全袁 防止事故的发生袁 查找隐患和
薄弱环节袁真正做到防患于未然遥

一尧组织学习 尧动员宣传遥 我们
要举一反三吸取教训袁干电业活就得
一板一眼袁不允许违章袁不允许侥幸袁
通过野春查冶活动袁又一次提高员工的
安全意识袁警钟长鸣袁确保公司全年
完成安全生产目标遥 二尧边检查边整
改遥 主要体现在院查领导尧查思想尧查
管理尧查规程制度尧查隐患尧防人身触
电和防设备事故遥

对于暴露出来的问题袁 在规定的
时间内进行严肃认真的整改袁 推动了
我们的管理工作袁弥补了不足遥我们会
一如既往的踏踏实实工作袁 不断提高
管理水平袁为全面完成 2010 年安全生
产目标而努力浴 渊王卫平 祝怡琳冤
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李军入党申请 全票一致通过

人 物 专 访 系 列 之 一

本报讯 2009 年 11 月 23 日下午袁公司党支部召开了野党支部党员大会冶遥 对李军同志的入党申请进行
了审批遥 支部党员参加会议袁应党支部邀请袁部分入党积极分子列席了会议遥 与会的党员对李军在以往工作
中的表现加以肯定的同时也指出了他的不足袁并希望其在以后的工作中不断进取袁加强专业知识及团队意
识袁增强开拓精神袁时刻以一名党员的标准要求自己遥 李军在听取了了大家的意见后表示院要做到始终积极
进取袁以党员的标准要求自己遥最后与会的党员以举手表决方式全票通过了李军同志的入党申请遥渊汤凤敏冤


